
Tout sur les règles !
 
D’après l’œuvre originale de Anna Roy et 
Mademoiselle Caroline, 2021

Bienvenue dans le monde extraordinaire 
des règles ! Ce livre est fait pour répondre à toutes 
les questions que peuvent se poser les jeunes filles, 
les femmes, mais aussi les garçons et les hommes, 
car les règles, c’est un sujet de société. Ce n’est pas 
un tabou d’avoir ses règles ! On devrait pouvoir en 
parler facilement entre amis, en famille ou à l’école, 
sans être gênés.

Cette adaptation en FALC (Facile à Lire 
et à Comprendre) est illustrée avec les notices 
des protections périodiques étapes par étapes.

Vous pouvez compléter la lecture de ce livre 
avec le kit “Mes règles” et les ressources gratuites 
et accessibles disponibles sur notre site.

Objectifs : 
• Découverte des règles
• �Comprendre l’utilisation des protections 

périodiques

Caractéristiques : 
• FALC
• Notices illustrées

Auteur et illustrateur de l’œuvre 
originale :
Anna Roy est sage-femme et autrice du livre 
originale. Elle répond au quotidien aux nombreuses 
questions de ses patientes sur les règles. Quand 
à l’illustratrice Mademoiselle Caroline, elle écrit 
et illustre des bandes dessinées sur la parentalité.
Elles ont conçu le livre “Tout sur les règles !” 
ensemble, afin que celui-ci devienne un outil pour 
aborder sereinement cette étape importante 
de l’adolescence.

Découvrez cette adaptation en FALC du livre “Tout sur les règles !”. 
Un outil indispensable pour répondre à toutes les questions que peuvent 
se poser les jeunes filles.

TOUT SUR 
LES RÈGLES !

Mes Mains en Or

+33 (0)9 81 63 38 92
contact@mesmainsenor.com
www.mesmainsenor.com

Retrouvez-nous sur les réseaux !

Auteur : Anna Roy 

Collection : Les P’tits Curieux 

Format : 16 x 22 cm

Prix : 25 € 

ISBN : 978-2-492440-24-3


